

Comisión de DD.HH. cita a Sepúlveda por resultados de la mesa de diálogo

JORGE FUICA

Los miembros de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara Baja decidieron citar a la asesora presidencial en el tema, María Luisa Sepúlveda, para analizar "los magros" resultados que ha reportado el informe entregado por las Fuerzas Armadas, respecto al paradero de los detenidos desaparecidos.

Los miembros de la instancia, presidida por el DC Gabriel Ascencio, consideran que a más de tres meses de entregado el informe, sólo se ha logrado establecer la identidad de dos dirigentes comunistas -Horacio Cepeda y Fernando Ortíz- que fueron encontrados en la Cuesta Barriga, mientras que en los otros paraderos señalados por los uniformados no ha habido resultados positivos.

En ese sentido, integrantes de la comisión explican que se encuentran investigando si ha "habido reserva de información vital para dar con el paradero de detenidos desaparecidos". Y sobre ese punto deberá opinar Sepúlveda el próximo miércoles, en una sesión a la que también están invitados Mónica Araya Flores -hija del ex diputado Bernardo Araya, quien fue detenido y desaparecido-, además de Humberto Lagos, asesor del Ministerio del Interior en esa materia.

